

10.7.71

Jahresbericht - Liechtensteiner Fussballverband.

Ein neuer Zeitabschnitt des Fussballsportes hat sein Ende erreicht und es gebührt, kurz einen Blick auf die vergangene Saison zu werfen.

Den Verlauf der Fussballsaison 70/71 können wir im allgemeinen als erfreulich bezeichnen, wurden doch von den ca. 1000 Aktivmitglieder, wovon ca. 300 Junioren wieder von einem Teil unserer Mannschaften beachtliche Erfolge erzielt. So konnte die II. Mannschaft des FC Balzers den Meistertitel erringen und schaffte auch den Aufstieg in die dritte Liga. Während alle anderen Mannschaften ihre Liga-zugehörigkeit behaupten konnten bleibt doch zu bemerken, dass es nicht leicht war für einige Teams, sich in einer höheren Liga zu-rechtzufinden.

Bemerkenswert bleiben die Erfolge unserer Junioren-Mannschaften. Von den Gruppensiegern können wir wieder die Balzner-Junioren-A-Mannschaft vorstellen, die den Aufstieg in die Inter II - Gruppe auch diesmal verpasste, im Gegensatz zu den B-Junioren des USV-Eschen-Mauren, die den Meistertitel und den Aufstieg in die Inter-B-Klasse schafften. Bei den Jüngsten unserer Fussballsportler konnten die C-Junioren aus Schaan den Meistertitel erringen, mussten jedoch im Spiel um den Ostschweizer C-Meister unterliegen. In diesem Zusammenhang dürfen wir auch auf die Leistungen unserer Liechtensteiner-Juniorenauswahl bei verschiedenen Freundschafts- sowie Turniertreffen hinweisen. Nicht zuletzt führen diese Erfolge auf jahrelanges intensives Training und den Aufbau unserer Junioren durch den Verbandstrainer Herrn Vedana zurück

Der Liechtensteiner Cup konnte auch dieses Jahr wieder durchgeführt werden. Als Gegner im Finalspiel traten wiederum der FC Vaduz gegen den FC Schaan an. Den neuen Wanderpokal, gestiftet von der Fa. Lova in Vaduz, wofür wir an dieser Stelle zu danken nicht unterlassen möchten, konnte wiederum der FC Vaduz entgegennehmen. Bei den Jüngeren waren es die Balzner A-Junioren, die den Cup für sich entschieden. In den Klassen B und C wurde die Meisterschaft in Turnierform ausgetragen und die Siege buchten einmal der USV Eschen für die B-Junioren und der FC Schaan für die c-Junioren für sich.

Die angenehmen Beziehungen zum Landessportverband sowie die finanzielle Unterstützung wissen unsere Fussballfreunde sehr zu schätzen. Bei dieser Gelegenheit möchten wir den besten Dank aussprechen.

Mit dem besten Dank auch an den Vorstand sowie allen Vereinsfunktionären und viel Glück wünschend zu einem guten Start in der neuen Saison grüsst der Präsident: E. Wolfinger

*E. Wolfinger*